

Jetzt ist Kürbiszeit!



Foto: dpa/Bernd Wüstneck

RERIK Auf dem Biohof Garvsmühlen beim Ostseebad Rerik läuft derzeit die Ernte der 10 bis 15 Zentimeter großen Hokkaido-Kürbisse. Bauer Ulrich Kotzbauer rechnet mit bis zu 15 000 Früchten. Hokkaido-Kürbisse sind im Handel sehr beliebt, sie sind bis auf die Kerne in der Mitte vollständig verwertbar. Die diesjährige Ernte sei komplett für die Berliner Konsumenten bestimmt.

Kürbisse aus biologischem Anbau werden nach Einschätzung der Umweltschutzorganisation BUND weiter an Bedeutung gewin-

nen. „Kürbisse sind noch ein absolutes Nischenprodukt, sie sind der Renner“, sagte der BUND-Agrarexperte Burkhard Roloff. Alle Hofläden, aber auch Supermärkte mit Bio-Eigenmarken führten diese gesunden und preiswerten Früchte. Diese Eigenschaften machten sie gerade im Herbst attraktiv.

Nicht alle Böden in MV seien für den Kürbisanbau geeignet, so Kotzbauer. Dies zeige sich auch in der Statistik: Demnach wurden Kürbisse im vergangenen Jahr auf 2,5 Prozent der Gemüseanbaufläche angebaut. *dpa*